
我校召开“十四五”规划汇报推进会

（发展规划处讯）9 月 9日下午，学校“十四五”规划汇报推进

会在行政楼 3 楼会议室召开。理事长涂顺强、总督学王德保，以及“十

四五”规划起草小组成员参加会议。会议由发展规划处处长周文辉主

持。

周文辉处长汇报了“十四五”规划编制整体情况。随后，规划起

草小组其他成员依次汇报了各子规划的编制进展。

王德保督学要求，“十四五”规划要描绘出五年以后江服的蓝图。

他强调，规划编制一定要突出学校的顶层设计和办学特色、突出与国

家政策的关联、突出规划的可行性路径。要严格对标教育部本科审核

评估等有关评估指标体系。



涂顺强理事长肯定了“十四五”规划起草小组之前的成绩，并对

规划编制提出具体要求：首先，十四五规划的编写要务实，要把规划

作为学校未来五年的行动方案和建设指南，任务要具体、完成时间要

具体；第二，要突出学校顶层设计，立足应用型办学，要亲近产业行

业；第三，要认清现状，厘清发展基础，要将我校的重点工作放在师

资队伍建设和教学质量提高上。他强调，学校要以师资建设为核心，

产教融合为驱动，向有特色、高水平的应用技术型大学目标迈进。

最后，涂顺强理事长希望大家用更大的努力和更强的信心完成好

学校“十四五”规划编制工作。
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